



# Fribourg met la tradition à l'honneur

## Musique

### Les Rencontres de folklore internationales débutent mardi

La diversité culturelle, la musique, la danse et les costumes chatoyants envahiront les rues de Fribourg dès mardi. Les Rencontres de folklore internationales (RFI) prendront possession de la ville pour leur 38<sup>e</sup> édition. Pour le président, Stéphane Maret, il s'agit de poursuivre un objectif de modernité et de rajeunissement de l'image du folklore, afin d'intéresser un public plus large. Des groupes venus du Brésil, d'Equateur, d'Israël, d'Italie, du Kenya, de Serbie, de Taïwan et d'Ukraine sont attendus. **ATS**

Fribourg, divers lieux  
Du ma 14 au di 19 août  
Rens.: 044 586 32 80  
[www.rfi.ch](http://www.rfi.ch)